

Guillaume Emmanuel
Dufrénoy.

Tenebrae ex Lumen :
Tome 3.

La nuit du Loup.

Roman.

Ce livre est dédié A Kelly.
A mes parents.
A Lucie, petit ange partit trop tôt.

Prologue.

Depuis toujours les démons s'efforcent d'entraîner la création dans les affres du néant. De tous temps des hommes se sont levés pour s'opposer à eux, soit seuls, soit en groupes plus ou moins informels, soit en groupes structurés et parfois organisés comme des armées. Parmi ceux-là on peut citer les Observateurs et les Chasseurs. Les premiers se contentent souvent d'observer, n'intervenant qu'à de très rares occasions et les seconds s'attaquent essentiellement aux Vampires.

Des hommes et des femmes, considérant que l'observation n'était pas une fin en soi et qu'il y avait bien d'autres créatures à combattre que les Vampires, essayèrent vainement de se joindre aux groupes existants. Ils établirent donc leur propre équipe pour mieux nous protéger, aidés ponctuellement dans leur mission par les Observateurs ou les Chasseurs, mais parfois combattus par les autres.

Wilfrid, le premier, est né à l'âge du bronze ancien, ni sorcier ni démon il ne vieillit pourtant pas et semble avoir trente ans.

Ambrosius, né à l'époque du concile de Nicée est un des plus vieux Chasseurs de l'histoire.

Marcel le simplet, devenu Vampire en 1890 et qui se fait désormais appeler René de Godewaersvelde, a décidé de faire de sa malédiction une bénédiction, c'est un allié de choix et un appui fiable.

L'abbé Denis, est un prêtre exorciste, ordonné en 1954, il a pourtant le corps et la force d'un homme de trente ans.

Le père Michel qui avait été pressenti pour le remplacer et qui est finalement devenu son alter ego.

Jacques Koslowski, gendarme aujourd'hui à la retraite qui a épaulé l'abbé Denis dans plusieurs de ses affaires.

Jean-Marie Delsol, plus connu sous le nom de Tony le septième fils, est un sorcier et médium puissant. Rejetant pourtant la magie noire, il s'adonne à la magie blanche et, de temps à autre, à la magie rouge.

Grégory Dhumesnil, devenu Lycanthrope en 2013 a été recruté par la petite équipe. Une recrue de choix par qui plusieurs autres devaient arriver comme Caroline Beaufort, sa meilleure amie dotée d'un sens de l'observation et d'une intuition digne d'un

clairvoyant. Frédéric Kowalkovski, son
compagnon, médium amateur aux capacités
grandissantes...

Voici leurs chroniques !

1.

L'abbé Denis était dans la bibliothèque des Observateurs, il avait étudié des dizaines d'ouvrages et en aurait parcouru bien d'autres encore s'il en avait eu le temps. Cependant, il devait partir le lendemain. Il lui restait donc quelques heures à tuer, c'était pourtant trop peu même pour un petit volume. Il allait se résoudre à passer le temps qui lui restait à méditer dans la chapelle, quand un de ses hôtes s'approcha de lui et lui tendit une liasse de feuillets en disant :

- Vous pourrez regarder les originaux une prochaine fois si vous le voulez, mais l'avantage de cette copie, c'est que vous pourrez l'emporter avec vous si vous le désirez.

Le prêtre prit les feuilles et commença à les étudier tandis que l'autre reprenait :

- Les bords sont noircis mais ce n'est pas un défaut de la photocopieuse. Cette lettre, puisque visiblement c'est une lettre, a été retrouvée dans les ruines d'un hôtel qui a été détruit par le feu. Ces feuilles ont étrangement été épargnées. On ne sait pas si quelqu'un ou

quelque chose les a sorties de l'incendie avant qu'il ne soit trop tard. Enfin voilà ! Le contenu de ce message recoupe certaines de nos propres sources avec des différences minimales. Des textes qui, bien sûr, n'ont jamais été révélés au grand public. C'est pourquoi nous pensons qu'il relate des faits réels. D'ailleurs je me suis permis d'y glisser les extraits de vieux poèmes dont la source, elle aussi, est incertaine. Dans tous les cas, cela devrait aussi vous rappeler les déboires d'un de vos amis... Ce texte a été découvert en 1986 et je vous laisse le savourer !

L'abbé Denis ne se fit pas prier et commença sa lecture...

Le 8 Août...

A quiconque lira cette missive.

Comme vous pouvez le constater, je n'ai pas fini d'inscrire la date, car, après tout, qu'est-ce que cela change que j'écrive hier, aujourd'hui ou demain ?

Cette histoire, mon histoire n'a pas d'âge !